
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 21.03.2016

Top 4 Bestätigung der Niederschrift vom 25.01.2016

Herr Neumann spricht die neugepflanzten Bäume in der Gebhartstraße und die 
Streusalzproblematik an. 

Herr Prahler teilt mit, dass sich Herr Janke mit dem Investor in Verbindung ge-
setzt hat. 

Weiterhin spricht Herr Neumann den Vorschlag des Umweltausschusses an, Bäu-
me im Ploggensee zu veranken. Hierzu sollten keine Buchen oder Eichen verwen-
det werden, da sie zu schwer sind. Es sollte Nadelholz verwendet werden. Zu Ta-
gesordnungspunkt 7 informiert Herr Neumann, dass der „Käferbefall“ im Park am 
Kapellenberg nicht schädlich ist. 

Die Niederschrift des Umweltausschusses vom 25.01.2016 wird mit den o.g. An-
merkungen gebilligt. 
   


